

RP-BW Karlsruhe Presse

Pressemitteilungen I Aktuelle Meldunge

30. Urkundenüberreichung im Beruf Pferdewirt/Pferdewirtin in Baden-Württemberg

- Teilen
- Drucken
- Als PDF speichern

Zurück zur Übersicht

Pressemitteilung

30. Urkundenüberreichung im Beruf Pferdewirt/Pferdewirtin in Baden-Württemberg

18.11.2024

Regierungspräsidentin Sylvia M. Felder gratuliert Absolventinnen und Absolventen in Stuttgart



Regierungspräsidium Karlsruhe

Am Freitag, 15. November 2024, hat Regierungspräsidentin Sylvia M. Felder an insgesamt 57 Absolventinnen und Absolventen die Abschlussurkunden im staatlich anerkannten Ausbildungsberuf Pferdewirtin/Pferdewirt sowie sechs Meisterbriefe an Pferdewirtschaftsmeisterinnen und Pferdewirtschaftsmeister überreicht. Die Veranstaltung konnte wie in den Jahren zuvor am Rande des großen internationalen Turniers "Stuttgart German Masters" in der Hans-Martin-Schleyer-Halle in Stuttgart stattfinden.

"Sie haben einen Ausbildungsberuf gewählt, in dem ein besonderes Maß an Verantwortung gefordert wird", so Regierungspräsidentin Felder in ihrer Ansprache. "Einfühlungsvermögen, Geduld und ein tiefes Verständnis für das Verhalten der Pferde sind die Grundpfeiler Ihres Fachwissens. Nur durch eine harmonische Beziehung zwischen Tier und Mensch gelingt ein gutes Miteinander – und hier spielen Sie, liebe Absolventinnen und Absolventen, eine zentrale Rolle. Sie haben alle bewiesen, dass Sie über weitreichende Qualifikationen und Fähigkeiten verfügen, um erfolgreich in Ihrem Beruf zu sein."

Die neuen Pferdewirtinnen und -wirte haben in einer zwei, beziehungsweise dreijährigen betrieblichen Ausbildung oder in einer viereinhalb Jahre dauernden hauptberuflichen Tätigkeit im Beruf Pferdewirtin/Pferdewirt die nötigen Fertigkeiten für den Berufsabschluss erlangt. Das theoretische Rüstzeug erhalten sie von der landesweit zuständigen Beruflichen Schule Münsingen. Von 81 zugelassenen Auszubildenden konnten 57 ihre Urkunde in Empfang nehmen: 37 in der Fachrichtung Pferdehaltung und Service, sieben in Pferdezucht, elf in der klassischen Reitausbildung und zwei in den Spezialreitweisen Gangreiten und Westernreiten. Die Jahrgangsbesten sind Pauline Jopp und Viola Beyrle, beide aus dem Ausbildungsbetrieb Haupt- und Landgestüt Marbach, die neben ihren Urkunden auch einen Buchpreis erhielten.

Grund zur Freude gab es auch bei den Pferdewirtschaftsmeisterinnen und -meistern: Nach eineinhalb Jahren Fortbildung mit knapp 20 Lehrgangsmodulen an unterschiedlichen Lehrgangsorten in Baden-Württemberg sowie nach zwei Arbeitsprojekten konnten sie nun den begehrten Meistertitel aus den Händen von Regierungspräsidenten Sylvia M. Felder entgegennehmen. Den besten Abschluss erzielte Selina Köhl aus Waldachtal, die ebenfalls mit einem Buchpreis geehrt wurde.

Bild: Regierungspräsidentin Sylvia M. Felder überreicht den Absolventinnen und Absolventen im Ausbildungsberuf Pferdewirtin/Pferdewirt ihre Abschluss- und Meisterurkunden. Mit dabei sind berufsständische Vertreter, die die Aus- und Fortbildung im Beruf Pferdewirtin/Pferdewirt fördern, sowie Vertreter der Beruflichen Schule Münsingen.

Kategorie:

Abteilung 3 Landwirtschaft

Verwandte Nachrichten:

29. Urkundenüberreichung im Beruf Pferdewirt/Pferdewirtin in Baden-Württemberg (20.11.2023) Berufsausbildung zur Pferdewirtin / zum Pferdewirt (25.08.2023)